

WARTA

Bhabinkamtibmas Desa Balad Berpartisipasi Dalam Giat Peningkatan Kapasitas Pemerintahan Desa, BPD, Dan Lembaga Lainnya

Panji R - CIREBON.WARTA.CO.ID

Apr 8, 2024 - 13:28



Dukupuntang - Bhabinkamtibmas Desa Balad Aiptu Hadi Fauzi, ikut serta dalam kegiatan peningkatan kapasitas Pemerintahan Desa, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), dan lembaga lainnya, yang bertempat di aula kantor Desa Balad Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon, Minggu (07/04/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kerja sama antara Kepolisian, Pemerintah Desa, dan Lembaga lainnya dalam mengatasi berbagai permasalahan di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Balad berperan sebagai fasilitator dan peserta diskusi, serta memberikan presentasi mengenai peran Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Selain itu, ia juga memberikan paparan tentang pentingnya kerja sama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam upaya menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut.

Aiptu Hadi Fauzi menggaris bawahi pentingnya sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah desa dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat, ia juga memberikan penekanan pada peran serta aktif masyarakat dalam memberikan informasi yang berguna untuk memantau dan pencegahan tindak kriminalitas.

Melalui kegiatan ini, diharapkan adanya peningkatan pemahaman masyarakat tentang peran Kepolisian khususnya Bhabinkamtibmas dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menyatakan bahwa sinergi antara Kepolisian khususnya Petugas Bhabinkamtibmas dan Pemerintah Desa sangat penting untuk menjaga stabilitas dan ketertiban di dalam lingkungan Desa, selain itu, ia berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan dengan melibatkan masyarakat secara aktif untuk mencapai tujuan yang lebih baik.

Kegiatan peningkatan kapasitas pemerintahan desa, BPD, dan lembaga lainnya di Desa Balad ini diharapkan menjadi contoh bagi desa-desa lainnya dalam mengaktifkan peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan pembangunan. Harapan besar terletak pada kolaborasi yang erat antara instansi pemerintah dan masyarakat agar setiap kebijakan dapat berjalan dengan baik demi kesejahteraan bersama.